



Pablo Montes

Periodista



Moisés Barrio: “Es falso que la regulación legal acabe con la innovación”

“La causa de que no tengamos gigantes tecnológicos en Europa no es la regulación. **Es falso de toda falsedad que la regulación mate a la innovación**”, afirma Moisés Barrio. El letrado del Consejo de Estado, profesor de Derecho digital y asesor de diversos Estados en regulación digital se ha referido así a la propuesta de reglamento para que el desarrollo de la IA **se atenga a determinadas normas** en el Congreso Nacional de Procuradores, que se clausura esta mañana en Granada tras tres días de intensa actividad.

Barrio sostiene que nos encontramos en una época de confusión tecnológica y que la IA no es realmente algo nuevo, sino que **sus bases se asentaron hace más de medio siglo**. La diferencia ahora es el potencial de la IA, pues tiene una **capacidad ilimitada de procesamiento y almacenamiento de información** y tenemos a nuestra disposición un enorme volumen de datos. Esto hace imprescindible su regulación. “En Europa hasta 2018 (RGPD) había dos normas muy exiguas y no éramos un gigante tecn

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |